

## Las razones por las que Alito Moreno calificó al gobierno de AMLO como enemigo del medio ambiente



El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Alito Moreno** Cárdenas, dio a conocer las cinco razones por las que, desde su perspectiva, se debería nombrar al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) como **enemigos del medio ambiente**.

Fue por medio de un video en sus redes sociales que el diputado priista explicó que, alrededor del mundo, el cambio climático se ha convertido en una de las mayores **amenazas para el desarrollo y la calidad de vida** de las personas, razón por la cual recordó que las naciones han emprendido políticas y acciones para combatir sus efectos.

Es decir, se han comprometido mediante tratados internacionales a cuidar el medio ambiente, además de preservar los recursos naturales, así como contar con ciudades cada vez más sustentables; sin embargo, advirtió que **México presuntamente carece de ese tipo de políticas.** 

Ante lo cual, el político campechano presentó las razones por las que, desde su perspectiva, el gobierno de Morena se ha convertido en el **enemigo del medio ambiente**. En primer lugar, estableció que el partido guinda propuso la reforma eléctrica al Congreso de la Unión que fue rechazada por la oposición; no obstante, adelantó que si se hubiera aprobado la energía estaría encarecida y su origen contaminante.

En segundo lugar, el exgobernador de Campeche apuntó que la principal apuesta de la administración federal es el petróleo, razón por la cual se dio prioridad a la construcción de la **refinería de Dos Bocas**, así como la **compra de la refinería de Deer Park en Texas**, "pero lo que no te dicen es que entre más se refina, más se contamina".